

Luis González Garrido, primer instrumentista español galardonado en la historia de los Talents Adami Classique

El saxofonista español **Luis González Garrido** ha sido seleccionado como uno de los **Talents Adami Classique 2025**, convirtiéndose en el primer instrumentista español distinguido en la historia de esta iniciativa francesa. Este reconocimiento, otorgado por la entidad gala ADAMI, marca un hito para la presencia española en la escena de la música clásica internacional.

Talents Adami Classique, creado por la sociedad francesa de artistas **ADAMI**, lleva cerca de **30 años** impulsando cada año la carrera de ocho jóvenes solistas de la música clásica (cuatro cantantes líricos y cuatro instrumentistas). En sus casi tres décadas de trayectoria, el programa había reconocido ya a varios cantantes españoles, pero **Luis González Garrido** es el **primer músico instrumental de España** en obtener este honor.

Como **Talent Adami Classique 2025**, Luis González Garrido pasa a engrosar la selecta lista de saxofonistas que han recibido esta distinción a lo largo de los años. Entre ellos figuran nombres de referencia como **Vincent David, Jérôme Laran**, el cuarteto de saxofones francés **Quatuor Habanera** y **Alexandre Souillart**, todos ellos previamente galardonados por Talents Adami Classique. La incorporación de González Garrido a esta prestigiosa nómina subraya la importancia de su logro y el reconocimiento a su trayectoria artística.

Asimismo, la distinción Talents Adami Classique ha premiado en el pasado a destacados músicos que hoy gozan de carreras internacionales de primer nivel. Figuran en esta lista el pianista **Nicholas Angelich**, la soprano **Sabine Devieilhe**, el violonchelista **Edgar Moreau** o el pianista **David Fray**, entre otros, lo que evidencia el elevado nivel de los talentos seleccionados por este programa.

Ser nombrado **Talent Adami Classique** supone una plataforma de lanzamiento excepcional para un joven artista. Los seleccionados reciben **apoyo integral** en el inicio de su carrera: visibilidad mediática, acompañamiento profesional y oportunidades de actuar en escenarios de renombre, como festivales y salas de concierto de primer orden (por ejemplo, el Festival du Haut-Limousin o la Maison de la Radio en París). Este prestigioso sello no solo reconoce el talento de Luis González Garrido, sino que **impulsa su proyección internacional** en el exigente mundo de la música clásica.

Comunicado de prensa oficial de Adami:

<https://www.adami.fr/evenements/talents-adami-classique-2025/>